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施設長 井芹靖成
９月６日ぎんなん作業所に毎週１

回支援員としておいでいただいてい
た高光先生がご逝去されました。平
成２１年から約９年程お世話になり、
明るい笑顔と笑い声で作業所を明る
くしていただいていました。また、
元気に作業所へ来られることを願っ
ていましたが、ちょっと早めに天国
へ旅立たれました。ご冥福をお祈り
いたします。
やっと猛暑の夏が終わりそうです。
毎日が３８℃を越える日が続き作業
場で扇風機を回しても涼しい風でな
く、熱風が当たるようで、回さない
方が逆に涼しいのかなと思うぐらい
でした。お風呂の中にずっと入って
いるのと同じ感じでした。これだけ
暑さを積み重ねた分その疲れも例年
以上だったのかと思います。利用者
の中にも一部体調を崩された方がお
られました。なかなか自分で体の状
況について伝えることが難しかった
のかと思うと、体調を崩される前に
早めに気づいてあげればよかったと
反省をしています。ただ暑さ寒さも
彼岸まで・・・これから涼しい秋に
なるのが楽しみです。
私は合志市に住んでいます。熊本

市のベットタウンとして発展してい
て、ショッピングセンターや飲食店
など買い物するところもいっぱいあ
ります。また、熊本電鉄電車やバス
なども頻繁に走り、交通の便にも恵
まれ、暮らすには不自由をしません。

ただ、私の家のある区は高齢化が進
んでいます。区の役員をしています
が、区の行事の参加者がだんだん減
少しています。運動会をしても集ま
らず、役員が何種目も出場しなけれ
ばなりません。（私も若くはないので
すが）その他の行事も同じようなも
のです。以前は組長が毎月全家庭（３
０件）に区費集金に廻わるときに必
ずおじゃましていました。今は１年
分をまとめて組長宅での集金になり、
各家庭を廻ることがなくなりました。
どこの家庭に子どもやお年寄りがい
るのか、障害者がいるのか等の情報
が分からなくなってきています。地
域の方々の情報をお互いが知らない
ようになりつつあります。行事だけ
ではなく普段の日常的なつながりの
積み重ねが大切に思います。そうい
う意味では第二ぎんなん作業所は毎
日地域の多くの方がリサイクル品を
持ってきていただいています。日常
的な地域とのつながりがあり、今後
も大切にしていきたいと思います。

【かき氷】

夏といえばこれです。作業所恒例
のかき氷大会です。猛暑続きの今夏
も「かき氷しますか？」の質問に間
髪入れずに手が上がります。冷房が
効く部屋ですが、やはり冷たく甘い
かき氷は大人気です。作業所には自
前のかき氷器があり、好きなシロッ



プを選んで手作りのかき氷ができま
す。暑い日にはおかわりする人が続
出しました。

かき氷手作り中 私はメロン味で

【家族会懇談会】

９月７日（金）に今年度２回目の
家族会がありました。初めに慶弔規
程改正等についての検討がありまし
た。そして今回のメインの議題であ
る家族会主催のバーベキュー昼食会
計画についての検討がありました。
これまで餅つきやバーベキュー等を
家族会の方々で毎年していただいて
います。利用者の皆さんもとても楽
しみにされている行事です。今年は
家族会の話し合いの前に、利用者さ
んの希望を聞いてほしいとのことで
したので、休憩時間等を使い事前に
シール式と記入式でアンケートをと
りました。シール式はこれまで実施
されたバーベキューと餅つきのどち
らかに貼ってもらい、それ以外の希
望がある人は希望メニューを記入し
てもらいました。記述されたメニュ
ーは牛丼、カレー、唐揚げでした。
結果、シール希望トップのバーベキ
ューと記述希望のあったカレーにな
りました。１０月２６日（金）を皆
さん楽しみにされています。

アンケート 昨年のバーベキュー

【育成会北九州大会】
８月２５日（土）に「九州地区手

をつなぐ育成会北九州大会」が行わ
れ、第二ぎんなん作業所からも利用
者、職員計９名で参加しました。「障
害者の権利擁護」という演題で毎日
新聞論説委員の野沢和弘氏の講演が
あり、その後「日中活動」「働く」「権
利擁護」の３つの分科会で各地域の
育成会からの報告と協議が行われま
した。熊本市育成会からは、しょう
ぶの里の村上支援員からアート創作
活動の取組についての発表がありま
した。作業所の利用者の皆さんは観
光コースに参加し、門司港散策と下
関海響館の見学に参加し楽しい１日
を過ごされたようです。また、前施
設長の髙橋先生が長年の育成会活動
への貢献に対しての感謝状受けられ
ました。

門司港散策 高橋先生感謝状

【大江小えのきまつり】
９月２２日（土）に近くの大江小
学校でえのき祭りが開催され、今年
も作業所から竹製品販売やくじ引き、
輪投げ、ヨーヨー釣りを出店しまし
た。輪投げは今年初めて取り組みま
したが、とても盛況で、親子連れで
輪投げを楽しまれる
姿も多く、早々に景品がなくなるほ
どでした。他のコーナーも子どもた
ちが並んだり、囲んだりして、賑や
かな１日でした

くじ引き ヨーヨー 輪投げ


